

Schwarzlichtminigolfen

Am Donnerstag, den 30. August 2018, ging es für 12 Kinder mit dem Bus nach Asperg zum Schwarzlichtminigolfen. Zur Stärkung für den Anfang gab es Jeden eine Brezel.



Nachdem wir eine kurze Einführung bekommen hatten, ging es auch schon los. Die Kinder waren alle schon sehr aufgeregt, als sie die ersten Bahnen durch ihre 3D-Brille sahen.

Nach zwei Stunden hatten wir die 18 Bahnen durchlaufen und die Sieger standen fest. Nach der Siegerehrung ging es dann mit dem Bus wieder nach Hause. In Abstatt angekommen durften die Kinder sich noch im Bürgerpark austoben, bis ihre Eltern kamen um sie abzuholen. Ein herzliches Dankeschön gilt auch unserem alljährigen Betreuer Martin Rieschl.



Schon jetzt suchen wir wieder nach neuen Vorschlägen für den Gemeindeausflug im nächsten Jahr. Teilt uns eure Vorschläge und Ideen per Telefon (07062 977-42) oder per Mail an info@abstatt.de mit.

